



Musk se reúne con Macron

- Josue Michels
- [18/5/2023](#)

Elon Musk se reunió con el presidente francés Emmanuel Macron el 15 de mayo para hablar de importantes inversiones en Francia. Tras esa reunión, Musk asistió a una conferencia de negocios cerca de París. Parece que Musk se está implicando cada vez más en Europa. El año pasado abrió una fábrica en Berlín, Alemania. El momento elegido por Musk para aumentar sus inversiones en Europa es preocupante para Estados Unidos.

Hoy no hay ningún anuncio, pero estoy muy impresionado con el presidente Macron y el gobierno francés y lo acogedores que son con la industria, así que estoy seguro de que en el futuro Tesla hará inversiones significativas en Francia.

—Elon Musk

El momento elegido es preocupante: la reunión de Musk con Macron se produjo apenas unas semanas después de la polémica visita del presidente francés a China. En aquel momento, Macron reiteró el objetivo de Europa de independizarse de Estados Unidos y colaborar más estrechamente con China. Musk, por su parte, también mantiene estrechos vínculos comerciales con China.

China reprime a su población de forma dictatorial y amenaza con una guerra a gran escala. Los recientes comentarios de Macron también indican que Europa está dispuesta a romper con Estados Unidos para avanzar en sus propios objetivos. Ignorar todas estas señales de advertencia es, como mínimo, una tontería. Pero la advertencia más fuerte proviene de la Biblia.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido en repetidas ocasiones que está profetizado que Francia se pondrá del lado de Alemania contra Estados Unidos. Esta potencia europea en ascenso será en realidad más destructiva que el régimen nazi. Aunque actualmente estas profecías parecen insondables, hay que tomar en serio las señales de advertencia. Para entender más, lea Francia rechaza a "[Estados Unidos—y fortalece a Alemania](#)".